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教育環境の一層の充実 子育てについて
　新年度から小学校で必須化される
プログラミング教育の意義を理解し、
子どもたちが興味・関心を持ち“楽し
かった”と目を輝かせる、魅力あるプロ
グラミング教育施策を展開するよう
要望しました。また、教員の負担軽減
策を早急に検討し、学校・地域・教育
委員会が一体となって児童・生徒に対
して効果的な教育活動ができる環境
の構築を進めるよう提言しました。

実施計画2020について まちづくりについて 福祉について
　新たに策定する実施計画2020に
おいて、プラスチック製品の資源化や
ビルの緑化、バリアフリーといった従
来からの施策を更に推進していくこ
と、また昨今の気候変動に伴う大型台
風の襲来や新型コロナウィルスといっ
た感染症等、環境の変化に応じて新
たな対策を図るよう提言しました。

　スタートアップ・エコシステム拠点
都市として国から選定されることを見
据え、東京都との連携後も渋谷区が
中心となる体制を確保するよう要望
しました。また笹塚・幡ヶ谷・初台エリ
ア（ササハタハツ）について、民間企業
と連携してノウハウやリソースを活用
すること、また新たに創設する団体
「まちラボ」において地域の活性化に
つながるプロジェクトにするよう提言
しました。

　学校施設長寿命化計画の策定を
一層の教育環境充実のための機会と
捉え、社会の変化・進展に対応した
機能や役割等に配慮した学校施設の
あるべき姿の検討を提言しました。
また、本町学園みどりの丘公園を放
課後クラブや地域スポーツの活動施
設として整備し、渋谷本町学園の学
習環境の拡充と地域コミュニティの
拠点に資するよう要望しました。

教員の働き方改革と魅力ある
プログラミング教育の推進

※ スタートアップ・エコシステム＝創業してから間もない革新
 　性のある企業を成長させ、事業を加速する仕組みの総称

※
　令和6年に開設予定の「（仮称）神
宮前三丁目障がい者施設」について
は、今後も重度の身体障害、重症心
身障害のある方や医療的ケアを必
要とする方、合わせてご家族や事業
者と協議をしながら施設整備を進
めることを提言しました。なお本施
設は、室内温水プールや診療所の整
備、在宅の児童への訪問型支援の
実施など、これまでにない先駆的な
機能が含まれる予定です。

 児童相談所が法改正により特別区に
おいても設置可能となる一方で、都の
財政支援がない状況です。児童虐待へ
の対応を区の子ども家庭支援センター
と都の児童相談所が共同で行う事例
を参考にしながら、本区において健や
かな子育て環
境の整備を実
現するよう提
言しました。


